

PCR mantiene la calificación de “AAA” para las clases A4 y de “AA” para la clase B del Fideicomiso Mercantil Banco Pichincha 5

Ciudad de Quito (Marzo 13, 2025): En Comité de Calificación de Riesgos de PCR, decidió otorgar la calificación de “AAA” para la clase A4; así como, la “AA” para la clase “B” del **Fideicomiso Mercantil Banco Pichincha 5**, con información al **31 de enero de 2025**. El fundamento de esta decisión radica en el excepcional rendimiento demostrado por el Fideicomiso, caracterizado principalmente por la excelencia de su portafolio crediticio, el cual presenta índices mínimos de morosidad y una generación de flujos optimizada. Esta solidez financiera ha facilitado el cumplimiento íntegro de las obligaciones relacionadas con los pagos de capital e intereses correspondientes a las categorías A1, A2, A3, y parcialmente la clase A4. Adicionalmente, es importante destacar que la estructura de titularización incorpora mecanismos de protección como la subordinación entre clases, que ha demostrado históricamente su eficacia en salvaguardar las clases preferenciales, conforme lo evidencia el desempeño previo de instrumentos similares de titularización.

El Fideicomiso Mercantil Banco Pichincha, FIMEPCH 5, se constituyó mediante Escritura Pública de fecha 23 de diciembre de 2020, en la ciudad de Quito en la Notaría Dieciocho del Cantón Quito, siendo el representante legal del Fideicomiso el Agente de Manejo. Este Fideicomiso se constituyó mediante la transferencia a título de Fideicomiso Mercantil y de manera temporal e irrevocable, del aporte inicial. Debido al título de dicha transferencia se deja expresa constancia de que ésta no es gratuita, ni onerosa en los términos de la Ley de Mercado de Valores.

Banco Pichincha C.A. es el banco privado más grande en el sector financiero gracias a la confianza de sus grupos de interés con quienes ha fidelizado la relación a lo largo de nuestra trayectoria. Entre los números más importantes, que se destacan en su memoria de sostenibilidad de 2023 se señala que cuenta con una nómina de 5.838 colaboradores, 5.620.545 clientes y la cobertura más extensa en las 24 provincias del Ecuador, dando un total de 12.169 puntos de atención y generando diversas fuentes de empleo gracias al servicio de 2.538 proveedores.

Metodología:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Jhonatan Velastegui
Analista
dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.